



18 avril 1869 – 18 avril 2024

Nous célébrons le 155e anniversaire de l'ADMA en contemplant Marie dans le rêve de Don Bosco de 9 ans.

« Je vous recommande avant tout une grande, tendre, vraie et constante dévotion à la Très Sainte Vierge Marie. Oh ! si vous saviez l'importance de cette dévotion, vous ne l'échangeriez pas contre tout l'or du monde ! » Don Bosco nous invite, en cette occasion, à renouveler notre amour et notre confiance à Marie. Offrons donc ce chapelet avec amour filial et avec confiance, en contemplant la présence de Marie dans le rêve qui est le fondement de notre charisme.

1. « Je te donnerai la Maîtresse »

De l'Évangile selon Jean : « Sa mère, la sœur de sa mère, Marie, mère de Cléopas, et Marie-Madeleine se tenaient près de la croix de Jésus. Quand Jésus vit sa mère et, à côté d'elle, le disciple qu'il aimait, il dit à sa mère : « Femme, voici ton fils. » Puis il dit au disciple : « Voici ta mère. » Et à partir de ce moment-là, le disciple l'emmena chez lui. (Jn 19, 25-27)

Du haut de la croix, Jésus nous donne Marie comme mère et nous la confie. Dans le rêve de l'enfant de 9 ans, la même scène se répète : Jésus confie Jean à Marie : « Je te donnerai la maîtresse... C'est toujours Jésus qui nous confie à Marie : se confier à elle, c'est d'abord obéir à Jésus.

Notre Père

10 Je vous salue Marie

Gloire au Père

Prions ensemble : Marie Auxiliatrice, tu as pleinement accueilli le testament de Jésus sur la croix et tu nous as vraiment pris comme tes enfants. Nous Te confions tous les groupes ADMA dans le monde et toute la Famille Salésienne. Aide-nous à te prendre vraiment comme mère, à grandir dans une réelle confiance en Toi et dans l'amour pour Jésus qui donne sa vie pour nous.

Marie, Auxiliatrice, prie pour nous.

Reine de la Paix, prie pour nous.

Saint Joseph, prie pour nous.

2. « Demande mon nom à ma mère »

De l'Évangile selon Luc : « En ces jours-là, Marie se leva et se rendit en hâte dans la région montagneuse, dans une ville de Juda. En entrant dans la maison de Zacharie, elle salua Élisabeth. Dès qu'Élisabeth entendit la salutation de Marie, l'enfant tressaillit dans son sein. Élisabeth fut remplie de l'Esprit Saint et s'écria d'une voix forte : « Tu es bénie entre toutes les femmes, et béni soit le fruit de tes entrailles ! À quoi dois-je que la mère de mon Seigneur vienne à moi ? Voici, dès que ton salut est parvenu à mes oreilles, l'enfant a tressailli de joie dans mon sein. Heureuse celle qui a cru en l'accomplissement de ce que le Seigneur lui a dit. » (Lc 1, 39-45)

Dans le passage évangélique de la Visitation, nous voyons que Jésus unit la famille de Jean-Baptiste à Marie et en Marie. Aujourd'hui encore, c'est toujours Marie qui nous apporte Jésus et nous apporte à Jésus. Cette réalité se manifeste également dans le rêve de l'enfant de 9 ans, lorsque Jean veut savoir qui est l'homme qui lui commande « ce qui est impossible ». À lui et à nous, Jésus répond que, si nous voulons le connaître, nous devons nous adresser à Marie : « Demande mon nom à ma mère ».

Notre Père

10 Je vous salue Marie

Gloire au Père

Prions ensemble : Marie Auxiliatrice, toi seule peut nous conduire à Jésus. Nous te confions tous les enfants et les jeunes : aide-les à connaître Jésus et à faire l'expérience de la joie de Le rencontrer à travers ton Cœur Immaculé.

Marie Auxiliatrice, prie pour nous.

Reine de la Paix, prie pour nous.

Saint Joseph, prie pour nous.

3. « J'ai vu à côté de lui une femme d'apparence majestueuse, vêtue d'un manteau qui brillait de tous côtés, comme si chaque pointe de celui-ci était une étoile très brillante »

Du livre de l'Apocalypse : « Un grand signe apparut dans le ciel : une femme vêtue du soleil, avec la lune sous ses pieds, et sur sa tête une couronne de douze étoiles. » (Rév. 12 :1).

La maîtresse que Jésus donne à Jean dans son rêve de 9 ans est vêtue d'un manteau royal illuminé par des étoiles. Elle est la « Reine du Ciel » et voit le monde du point de vue de Dieu : c'est pourquoi, soutenu par son enseignement, il est possible de devenir sage, tandis que sans elle « toute sagesse devient folie ».

Notre Père

10 Je vous salue Marie

Gloire au Père

Prions ensemble : Marie Auxiliatrice, trop souvent nous n'arrivons pas à regarder le monde du point de vue de Dieu, et ainsi, au lieu de vivre comme des frères et des sœurs, nous vivons comme des ennemis. Nous Te confions les peuples qui vivent le drame de la guerre : aide-nous à construire chaque jour la paix avec Dieu et les uns avec les autres.

Marie Auxiliatrice, prie pour nous.

Reine de la Paix, prie pour nous.

Saint Joseph, prie pour nous.

4. « Elle m'a fait signe de m'approcher d'elle, elle m'a gentiment pris par la main : « Regarde ! » - m'a-t-il dit.

De l'Évangile selon saint Jean : « Le troisième jour, il y eut un festin de noces à Cana en Galilée, et la mère de Jésus y était. Jésus et ses disciples furent également invités aux noces. Quand il n'y eut plus de vin, la mère de Jésus lui dit : « Ils n'ont pas de vin. » Et Jésus lui dit : « Femme, que veux-tu de moi ? Mon heure n'est pas encore venue. » Sa mère dit aux serviteurs : « Tout ce qu'il vous dira, faites-le. » (Jn 2, 1-5)

Dans le rêve de 9 ans, Marie encourage Jean à s'approcher d'elle, puis le prend par la main avec une gentillesse maternelle. Puis, elle l'invite à la regarder, lui montrant ce qu'il sera appelé à faire. Même aux noces de Cana, c'est Marie qui montre aux serviteurs ce qu'ils doivent faire, c'est-à-dire écouter Jésus et mettre sa volonté en pratique. Elle continue à faire la même chose avec nous, nous disant de faire ce qu'Il nous dit.

Notre Père

10 Je vous salue Marie

Gloire au Père

Prions ensemble : Marie Auxiliatrice, nous te confions les époux, les familles, les personnes âgées, les malades : montre-nous le chemin à parcourir en toute situation, dans l'amour mutuel, dans l'accompagnement fraternel, dans le soutien confiant et à la suite de Jésus

Marie Auxiliatrice, prie pour nous.

Reine de la Paix, prie pour nous.

Saint Joseph, prie pour nous.

5. « Elle a posé sa main sur ma tête et m'a dit : « En temps voulu, tu comprendras tout. »

De l'Évangile selon Luc : « Quand ils le virent, ils furent saisis d'étonnement, et sa mère lui dit : Mon fils, pourquoi nous as-tu fait cela ? Voici, ton père et moi, dans l'angoisse, nous t'avons cherché. Et il leur dit : « Pourquoi me cherchez-vous ? Ne saviez-vous pas que je dois m'occuper des affaires de mon Père ? Mais ils ne comprirent pas ce qu'il leur avait dit. Il descendit avec eux, et vint à Nazareth, et leur fut soumis. Sa mère gardait toutes ces choses dans son cœur. (Lc 2, 48-51).

Don Bosco n'a pas tout de suite compris la mission que Dieu lui avait confiée dans son rêve à l'âge de 9 ans. Marie le rassure affectueusement, lui pose une main sur la tête et l'exhorte à croire que le moment de tout comprendre viendra en temps voulu. Marie peut consoler Jean parce qu'elle a fait l'expérience dans sa propre vie (par exemple, dans la découverte de Jésus dans le Temple) que les desseins de Dieu ne peuvent pas être pleinement compris immédiatement, mais qu'ils doivent être gardés dans le cœur et mis en pratique avec confiance jour après jour. Don Bosco fera de même, gardant ce rêve dans son cœur et le réalisant tout au long de sa vie.

Notre Père

10 Je vous salue Marie

Gloire au Père

Prions ensemble : Marie Auxiliatrice, nous te confions le Pape, les prêtres, les personnes consacrées et toute l'Église. Aide-nous à garder la foi, surtout quand nous ne comprenons pas les plans que Dieu veut accomplir à travers les personnes qui se donnent à Lui.

Marie, Auxiliatrice, prie pour nous.

Reine de la Paix, prie pour nous.

Saint Joseph, prie pour nous.

Salut Ô Reine, ...